
Schachfreunde 59

Newsletter für den Monat Dezember 2024

Ausgabe Nr. 12.24

Dezember 2024

19 Teilnehmer beim Jugendblitzpokalturnier

Jeden gegen jeden – so beim Jugendblitzpokalturnier und am Ende konnte Markiyan Bodriyenko alle 18 Partien und somit das Turnier gewinnen. Mit 15,5 Zählern wurde Nick Retzlaff Zweiter punktgleich vor Bruder Kian. Mit 15 Pluspunkten folgen Daniel Bodriyenko vor Arian Hasanovic.

Platz 6 für die U14 bei der DVM in Heidelberg

Bei der Deutschen Vereinsjugendmannschaftsmeisterschaft holten Yunqi Li, Kian und Nick Retzlaff, Daniel Bodriyenko und Arian Hasanovic in der Altersklasse U14 mit 8:6 und 17 Punkten einen guten 6. Platz.

In der U12 erspielten sich Audrey und Tiffany Tu, Alexander Lu, Miran Liu und Jan Gora mit 6:8 und 13,5 Punkten Platz 14 unter den 20 Mannschaften.

Sieg und zweite Plätze beim WAM-Turnier

Bei der WAM in Sulzbach gewann Pragatheswarakumar Kandasamy die Gruppe 8 mit 3:0 Punkten. Zweite Plätze gab es für Vihaan Thombre (Gruppe 1) und Jürgen Kayser (Gruppe 11).

Gerald Winkler gewinnt Gedächtnispokal

Mit 9,5:1,5 Punkten gewann Gerald Winkler den Rudolf-Heinel-Gedächtnispokal. Er hatte jeweils einen halben Punkt Vorsprung vor Nick Retzlaff, Markiyan Bodriyenko, Armin Winkler und Kian Retzlaff auf den Plätzen zwei bis fünf.

Julian Maisch gewinnt vierte Blitzrunde

Die vierte Runde der Vereinsblitzmeisterschaft gewann Julian Maisch mit 8:1 Punkten vor Till Steinmeyer, Joshua Lüdke, Wolfgang Gaus und Armin Winkler.

In der Gesamtwertung führt Armin Winkler mit 66 Punkten. Joshua Lüdke belegt mit 64 Zählern den zweiten Platz vor Julian Maisch (58), der aber erst dreimal mitspielte.

Böblinger Open: Plätze im Mittelfeld

Beim Böblinger Open holte Markiyan Bodriyenko im A-Open 3,5 Punkte. Im B-Open Lothar Spahlinger 4,5 Zähler, Stephanie Pollinger und Daniel Blüm jeweils vier Punkte.



Kuchen mit Schachbrettmuster von Stephanie Pollinger zum Weihnachtsturnier

Kreisklasse: Dritte und Vierte sind Zweite

Mit Niederlagen gingen die Mannschaften in der Landesliga in das Jahresende. Kornwestheim I musste sich bei Ludwigsburg mit 3:5 geschlagen geben und Kornwestheim II verlor gegen Neckar-sulm sogar mit 1:7. Kornwestheim I hat nun 3:3 und 13,0 Punkte und belegt Platz sechs. Kornwestheim II mit 1:5 und 7,0 Punkten ist Tabellenletzter.

In der Kreisklasse gab es einen klaren 5,5:2,5 Sieg für Kornwestheim III im Spiel gegen Ludwigsburg IV. Kornwestheim IV gewann ebenfalls und zwar mit 4,5:3,5 gegen Asperg. Nachdem der Protest beim Spiel Kornwestheim III gegen Vaihingen (vor-erst) zu Gunsten der Dritten ausfiel, liegen sowohl K III wie auch K IV mit jeweils 6:2 und 19,0 Punkten auf Rang zwei.

In der B-Klasse musste sich Kornwestheim V bei Steinheim II mit 1,5:4,5 geschlagen geben und liegt mit 2:4 und 6,0 Punkten auf dem sechsten Platz.

In der C-Klasse gewann Kornwestheim VI bei Ludwigsburg VIII mit 4:2 nachdem der Gegner nur mit einer halben Mannschaft antrat. Mit 2:4 und 6,5 Punkten belegt man Rang sieben.

Rekord: 22 Teilnehmer beim Weihnachtsturnier

Mit insgesamt 22 Teilnehmern gab es einen neuen Rekord beim Weihnachtsturnier. Mit 5:0 Punkten gewann Julian Maisch das Schnellturnier vor Joshua Lüdke und Kian Retzlaff (je 4:1 Zähler). Mit 3,5 Punkten folgen Hermann Nieden, Thomas Bantel und Jonas Grötzner. Je dreimal siegreich waren Markiyan Bodriyenko, Johann Fillips und Till Steinmeyer.

Während des Turniers gab es wieder Punsch, Glühwein und Weihnachtsgebäck, wie Kuchen, Christstollen und Guzle.